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第１８００回記念例会 報告（2008・10・3）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長報告
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告
９．記念卓話 名誉会員 星野精助君

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
名誉会員（桐生西ＲＣ） 星野精助君

田 会長◆会長報告 﨑
１．本日は 年（昭和 年）に当クラブが発足して1971 46

回目の例会を迎えた記念すべき日です。先程Ｓ１８００
ＡＡの符波さんの計らいで、クラブの歴史が偲ばれ
る懐かしい写真を皆様に見て頂きました。また、テ
ーブルの上にはお赤飯が用意されていますので、お
忘れ無くお持ち帰り下さい。

２．先週の例会終了後、臨時理事会を開いて、 年２０１０
の規定審議会に提出する議案を承認致しました。皆

、様にはファックスでご確認をお願いしてありますが
『出席率の算出に使う会員数について』と『ロータ
ーアクトの上限年令を 才までとする』という案で３５
す。何方からも異議が出されませんでしたので、桐
生西ＲＣの提案として、地区へ提出致します。

３． 月の第 例会の年次総会で、次次年度の会長並１２ １
びに次年度の理事役員の選出を行います。その ヶ１

１０月前に指名発表を行う事になっています。今年は
月 日の例会で指名を行います。立候補される方は３１

。２７日(月)迄に幹事若しくは事務局までお申し出下さい
４．今月のガバナー月信が各テーブルに配布してあり
ますが、桐生５クラブのガバナー公式訪問報告と、
町田ガバナー補佐が書かれたガバナー歓迎会報告、
そして、下井田地区ＩＡ委員長によるインターアク

。 。ト年次大会報告が載っております 是非ご覧下さい
５． 月 日(日)に地区大会のゴルフ大会がありまし９ 28

３６クラブ､２９６名）た。今年は非常に参加者が多く（
金･土･日の三日間に亘って行われたそうです。我々
は最終日に参加し、栗原幹事が飛び賞をもらいまし
た。順位は団体戦で 位でした。１６

６． 月 日(火)にチハヤチャリティゴルフコンペが９ ３０
、 、 、開催され 私と近藤ゴルフ部長 五十嵐パスト会長

松原会員の４名で参加致しました。参加総数 名１０４
で、目出度く近藤さんが優勝されました。

７．明日から（ 日）にライラ研修が、群馬県立妙４～５
義少年自然の家で開催されます。近藤ＲＡ委員長と

桐生西ＲＡＣ会長幹事の小川君と辻君が参加されま
す。近藤委員長宜しくお願い致します。

８．桐生地区は地区大会の参加人数が思わしくないの
で、出来れば会員の半数を目標に参加者を募って欲
しいと、松倉ガバナー直々にお電話をいただきまし
た。皆様ご協力をお願い致します。

栗原幹事◆幹事報告
◇ロータリーの友 月号を配布いたしました。１０

（ ）◇ガバナー月信 月号が配信されました１０ 。各テーブルに配布
◇武井善作会員よりニューモラルNo. を 部頂きました。470 １５
◇本日例会終了後、理事会を１Ｆで行います。

、◇第 回ロータリー全国囲碁大会のご案内７ （ ）各テーブルに配布

群馬境ＲＣと伊勢崎南ＲＣよりクラブ現況報告書、
群馬県教育文化事業団より文化情報誌｢文化通信vol. ｣、3
群馬県共同募金会桐生市支会より共同募金資料、

以上のものが届いております。
◇例会変更のお知らせ
前橋ＲＣ 10/7､11/4､11/11 前橋中央ＲＣ 10/15､10/22(休)
伊勢崎ＲＣ 10/29､11/5 太田ＲＣ 10/16､10/30(休)
伊勢崎東ＲＣ 11/3(休)､11/24(休) 高崎東ＲＣ 10/23
渋川ＲＣ 10/9､10/16､10/23

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/29 桐生南ＲＣ 9/24

１３１０キロカロリー◆食事メニュー
豚の角煮､大根と人参のゴマ酢和え､秋刀魚の南蛮漬け､
お造り､香の物､白飯､豆腐となめこの味噌汁､本日のデザート

◆委員会報告
奥村委員□出席委員会

総数５２名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）８ ６ ２
出席率対象者５０名、出席率対象者出席人数４１名
欠席者９名(内前メイク２名) 出席率 ％86.00
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者７名)85.72

花房委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
卓話の機会を与えて頂いて 名誉会員 星野精助君
星野名誉会員､記念卓話ありがとうございます

鈴木君､栗原君､正田君､稲森君､乾君､奥村君､
松原君､津久井君､天沼君､江原君､片貝君
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桐生西ロータリークラブ

星野名誉会員の足跡を拝見し向後益々の幸多かれと
祈る 齋藤君

チハヤチャリティゴルフでサムに恵まれ優勝させて

頂きました 近藤君
近藤さんチハヤコンペ優勝おめでとう 田﨑君

天沼委員長□ロータリー財団委員会
星野名誉会員､記念卓話ありがとうございます

稲森君､乾君､奥村君､阿左美君､霜村君､

田﨑君､近藤君､松原君､津久井君､天沼君
回記念例会おめでとうございます 櫻木君１８００

栃尾ＲＣ訪問では参加者の皆様お世話になります 家住君
チハヤチャリティゴルフコンペ参加ご苦労様でした 栗原君

委員長□米山奨学委員会 阿左美

星野名誉会員､記念卓話ありがとうございます
稲森君､乾君､奥村君､阿左美君､霜村君､

家住君､近藤君､松原君､津久井君､天沼君

回記念例会おめでとうございます 櫻木君１８００
米山月間に寄せて 金子君､山岸君､鈴木君

会員の 分の の地区大会への参加要請がガバナーか２ １
らありました 田﨑君

近藤ＲＡ委員長ライラ研修宜しくお願いします 栗原君

記 念 卓 話

名誉会員

星 野 精 助 君

「私が歩んできた
順逆の足跡」

本日は、多少でも皆様の参考になりはしないかと思

いまして、私が歩んで参りました事をお話させて頂き

ます 『禍福は糾える縄の如し』と申しまして、人間に。
は誰にも良いときもあれば悪いときもあります。皆様

にお配りしております『私の歩んできた順逆の足跡』
をご覧頂きながらお聴き願いたいと思います。

私が 才 屋号が未だ福岡屋で従業員１６ の時（昭和６年）、

が 名程でした。その時全員がチフスに罹り入院する２０
という事態になり、その上不況の真っ最中で、閉店の

危機に遭いました。
また前橋商業５年になる頃、父親から進学を進めら

れ、今の一橋大学に入学するための準備をしておりま

したら、母親が大病を患いまして一旦は進学を諦めま
した。またその翌年父親が片足を切断する事故に遭い

進学を断念し、父親に代わって業務に就きました。

その翌年、駅隣接の現在地 へ移転し、肥料（２千坪）
工場、精米工場、木炭倉庫を造りました。その時、戦

争景気で物価が上がり順調な時期でもあり、世間から
恨まれる事もありました。

昭和 年は統制令で自由商売が出来なくなりつつあ１５

りました。また結婚の翌年の昭和 年 に招集１６ （２６才）
令状が届き、 年間終戦まで入隊しました。４

昭和 年、会社の敷地の 分の の約 千坪（ 千坪１９ ３ ２ ２ １
増えて 千坪になっていた）を軍需会社古河鋳造に百３

万円で売却しました。当時は百万長者になったと喜ん

でおりましたが、終戦後の昭和 年には、今度は 倍２２ ８
。の八百万円で買い戻して欲しいという事になりました

とてもその様なお金が無いので困っておりましたら、

私共の良き相談相手であり、後に代議士にもなった金
子与重郎さんという方が、ドイツの戦後のインフレを

みていると物価が百倍にも千倍にもなるから 年年賦５

で買った方が良いと言われ、その様に致しました。こ
れは大変な負担でもありましたが、大きなチャンスに

なった訳でございます。
昭和 年 に私が社長になり、順調に推移し２３ （３３才）

ておりましたが、昭和 年に 千 百万円の不渡手形、２８ １ ２

翌年に国税局の調査が入り 百万の重加算税と、 年で８ ２
合計 千万円 現在推定 億円 の負債を負いました。２ （ ２０ ）

銀行には警戒され信用は落ちるという大変な苦労を致
しました。その様な状態の中、今度は関東化成、星野

物産、上電通運の各々に労働組合が出来るいう事態に

なり、神経衰弱になりかねない程、その対応に苦労致
しましたが、当時日本でも珍しい労働協約を一年掛け

て作り上げました。この事が今後大きく芽を吹くきっ

かけとなったのです。
その後、苦しい中ではありましたが、関東化成に四

億円を投資して新工場を建設したのが 才の時でし４７
た。 才の厄年を過ぎるまで苦労を致しましたが、そ４２

の後は順調に営業活動が出来る様になりました。若い

時に苦労することが良い体験になると思い、皆様にご
紹介した次第です。

また、善親友『善き友とあるは聖なる道の全てであ
る』と申しまして、その時々に善き師、善き先輩、善

。き方々に恵まれた事で今日の私がある訳でございます

皆様にご静聴頂きました事を、 才の身と致しまし９３
て心から感謝申し上げす。ありがとうございました。

理事会報告は次号に掲載致します。

《次例会予告》

１０月１７日(金) 施設優良職員表彰

Ｎｏ．６メ ン バ ー は 今 ! !
家住慧路会員家住慧路会員

家住さんは昭和 年 月 日入会、５８ ５ １３

理事 回は星野幸男さんと肩を並べて６

最多経験者、 年度会２００１～２００２

長、地区委員等を歴任し、お若い

のにすでにベテラン会員である。言

葉遣いは優しいが、本質にズバッと

切り込む論客である。桐生西クラブが

少しマンネリ化しているのではと話を向けると、すか

さず、西クラブだけではなく日本人全体が自信を無く

しているからではないかとの見解を示された。経済状

態が混迷を深める中、この時こそロータリーの職業奉

仕の理念の重要性を認識すべきであると指摘された。

ロータリーは本質的には異業種交流の場であり、 週間１

に 回顔を合わせる機会があれば相当濃密な親交が生１

まれるはずである。そこで企業主としての人間性を高め

、 。る機会は十分にあり 活用するべきであると話された

クラブ例会への出席率の向上には、プログラム委員

会を活性化して会員がどうしても聴きたいと思うよう

な魅力ある卓話を提供する例会を設定したらと提言さ

れた。西クラブだけでなく桐生５ＲＣの何処かで興味

ある卓話が聴ければ、他クラブへの出席でメイクの活

性化にも繋がるであろうし、ロータリーの何たるかを

理解する機会が増えるのではとも話された。正に名案

であると思う。
クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一


